

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Sigmund Lamberti.

Lamberti, Sigmund

Halle (Saale), 24.09.1705

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-193708](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-193708)

Sigismundus Lambertus, Wolfenb.
 Anno 1679 d. 24^{to} ^{17^{to}} natus inter Castra pro-
 pe Actinopolim^{inim} fui. Hinc delatus una cu
 Matre Dorothea Elisabetha Schulzia, et pa-
 tre Johanne Lamberto, qui tunc temporis mi-
 litiam Brandenburgui Electoris sectabatur,
 Wolfenbittelam, praeceptoribus Schola, pa-
 tria, eorumq; fidei commissus, per decem
 annos humanioribus innutritus fui studiis
 Rectore Johanne Reiskio. Sic vero pra-
 paratus accessi ad studia, quae vocantur ad-
 tiora, missus ad Academiam Helmstadi-
 ensen^{em}. A 1701. ^{d. 31. Martii} in qua per annos tres
 studii Philosophicis ac Theologicis incubui,
 donec suasu aliorum Italiam Sane Saxoniam
 peterem, quam nunc ab anno praecedente
 1704 usq; ad presentem diem video et in-
 tueor, melioris vitae auspiciem, quam don-
 na gratia ^{sua} porro sustentabit, confirma-
 bit, stabiliet, qui etiam in hac ipsa domo
 de vita alimento clementissime prospicere
 voluit, initio facto à d. 24 Mens. Septemb.
 s. ipso anno 1705. fine vero d. 23 April.
 A. 1706 Deo patri optimo maximo de-
 voto rectore ago gratias